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鄭國輝
任港團持旗手

正式進駐亞運選手村

花游訓練

國際汽聯上周頒布從新加坡站開始，今季餘下6站比賽均禁止
使用無線電對話，目前在車手榜「爭崩頭」的一對平治車手羅斯
保與咸美頓齊聲叫好，認為這意味着賽事會成為「純比賽」。
羅斯保說：「於我而言，這絕對是一件好事，因為這變為純比

賽。直至目前為止，我們大多是按照工程人員透過無線電的指示
而做，現在則由我們去決定。」咸美頓表示贊同說：「如我們使
用相同策略時，這真的會變得重要。有數次當羅斯保與我的策略
不同時，有時這會令我蝕底，所以只要策略上沒有任何問題，其
餘的事情我們會處理。」
不過，法拉利車手艾朗素則持不同意見，認為這對賽車運動毫

無益處，他說：「這是一項非常具競爭性的運動，我們接收的部
分訊息是為安全起見，不只是車手表現。」

普魯斯憂「攬炒」
另外，4屆F1世界冠軍普魯斯警告平治車隊，在周日的新加坡

街道夜賽要特別小心處理羅斯保與咸美頓的關係，以免這對車手
在比賽中「攬炒」。
平治車隊「話事人」禾夫日前形容羅斯保與咸美頓由季初的友

好關係，到目前非常緊湊的爭標時刻如同「敵人」。曾在上世紀
80年代末與已故隊友冼拿在麥拿侖車隊鬥個你死我活的普魯斯，
對於禾夫的言論感到驚訝，認為這只會令情況變得更差。

■■香港文匯報記者蔡明亮

歐陽若曦初戰美國站
經過長達3個月的歇暑，FIA世界耐力錦標賽(WEC)

本周末重開，香港賽車手歐陽若曦將首次出戰美國奧
斯甸賽道，希望能夠帶領車隊季內首次躋身三甲，登
上頒獎台。歐陽若曦在首3站賽事累積16分，目前在
世界耐力車手盃名列第15位。他說：「這是我首次在
這裡比賽，周日的賽事非常有挑戰性，因為6小時的
比賽橫跨白天、傍晚和晚上3個時段。」

仁川亞運會今晚才正式揭
幕，提早抵埗的運動員未比賽
先瘋搶紀念品，不過各國選手
看 中 的 並 非 3 隻 吉 祥 物
「風」、「舞」、「光」的官
方製品，而是選手村內免費派
發的安全套，據稱每日派發的
5千個安全套均遭到秒搶。
一名仁川亞運組委會委員昨

日表示：「過去3日，我們免
費派發安全套，但每日5千個
配額極速用完，但這不代表運
動員已準備床戰。我認為大部
分只是想留為紀念。」據稱，
組委會預料直至亞運會結束前
一日，合共派出約10萬個安全
套。

■香港文匯報記者蔡明亮

香港文匯報訊（記者潘志南）南華新星
陳肇鈞昨日在仁川亞運會再有「士哥」，令
港隊晉級16強機會高唱入雲，但港隊在亞
運會走得更遠，對南華和YFC澳滌2支港超
聯球隊就帶來更多煩惱。
南華昨日與YFC澳滌在小西灣運動場進

行友賽，後者憑藉小將許嘉樂射破南華副選
門將曾文輝的十指關，以1:0小勝。
由於遷就港隊出戰亞運會，首屆港超聯多

場賽事需要改期，如今港隊大有機會突破分
組賽，勢令擁有多名亞運腳的澳滌「開咧」
無期。

李志堅笑言白支薪酬
YFC澳滌在新球季已有2場聯賽因遷就港

隊而改期，而原定在本月27日主場迎戰流
浪一役，隨時可能因港隊晉級而再要押後，
令該隊或要待至10月5日對太陽飛馬才上演

首場聯賽。澳滌總監李志堅苦笑地表示8、9
月白支薪酬，球隊沒有收入，亦少了宣傳。
南華隊長陳偉豪表示，陳肇鈞在亞運一戰

成名，當是南華之喜，但對方在球會實屬後
備兵，如今該名年輕中場在亞運會踢紅了，
假若在本地賽事不獲上陣機會，球迷定有微
言，這會為教練楊正光帶來壓力。

體壇連線

禁用無線電 平治雙雄齊叫好

香港文匯報訊 (記者郭正謙仁川直擊)香港足球代表
隊昨日對阿富汗一戰，雖然在比賽尾段受壓，不過最終
仍能力保2:1的勝果至完場，目前在B組2戰1勝1和積
4分，晉級機會高唱入雲。
港隊今仗派出鞠盈智及林學曦兩大進攻主力擔任正

選，成功在上半場佔盡優
勢，而安基斯在右路的威
脅最大，可惜浪費了多次
機會，幸好近況大勇的

陳肇鈞再做英
雄，上半場37分

鐘把握一次角球機會，
禁區內「窩利」抽入，
協助港隊半場領先 1
球。
換邊後，港隊藉「壽

星仔」林學曦接應黃威
的美妙傳送，禁區內第
一時間撞射入網，拉開
比數成2:0。滿以為形勢
大好，港隊卻突然「跌
watt」，阿富汗先藉一
次角球攻勢，由法路甸

頭槌頂入成1:2，其後更將港隊壓在後場狂攻，幸好門
將葉鴻輝屢救險球，成功守住3分。

金帥：抗壓能力待改善
對於球隊今仗表現，主帥金判坤表示滿意，不過承認
球隊的抗壓能力有待改善：「球隊用所有的努力換取了
勝利，下半場對手孤注一擲令我們受壓，球隊年輕球員
很多，需要累積經驗去處理這種情況。」
港隊今屆沒有陳偉豪等後防大將，金判坤認為葉鴻輝

及梁冠聰有力擔起防線領袖之責，而身兼隊長的葉鴻輝
則認為自己尚有很大的進步空間：「今次自己已經是隊
中最有經驗的球員，要指揮防線，又要固守球門，很難
去兼顧，球隊受壓自己也有責任。」

前最佳第6人投火箭
火箭周三宣布以後衛漢臣、基爾以及一個交易特例，從帝

王交易得兩屆「最佳第6人」得主泰利和2個次輪選秀權。現
年37歲的老後衛泰利上季曾為網隊出戰35場，平均每場僅
得4.5分，其後在交易截止日被交易至帝王，不過泰利因左膝
傷，未有為帝王上陣。泰利曾在2009和2011年兩度當選
「最佳第6人」，並在2011年協助小牛首奪總冠軍。

贊高域泛太平洋賽出局
女網前「世界一姐」贊高域昨日在東京舉行的泛

太平洋賽次圈賽事，意外以6:7和4:6的盤數不敵
西班牙新銳穆古魯薩，無緣躋身8強。同日的另一
場次圈賽事，澳洲球手迪拉古亞以6:2和6:4的盤
數擊敗新西蘭球手伊蘭高域，順利晉級。

■香港文匯報記者蔡明亮

港足險勝一額「汗」
晉級16強機高

仁川亞運會男子足球賽B組
名次 球隊 賽 勝 和 負 球差 積分
1 烏茲別克 2 1 1 0 3 4
2 香港 2 1 1 0 1 4
3 孟加拉 2 1 0 1 -2 3
4 阿富汗 2 0 0 2 -2 0
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運動員日搶5千安全套

■歐陽若曦準備就緒。

■■咸美頓(後)在羅斯保身後搞鬼。 路透社

■■安全套大受運動員歡迎。
網上圖片

■南華新援
迪馬達(左)
和澳滌後衛
劉學銘在友
賽中交鋒。
潘志南 攝

■■陳肇鈞連陳肇鈞連
續續 22 仗 有仗 有
「「士哥士哥」。」。
郭正謙郭正謙 攝攝

■■林學曦林學曦((紅衣紅衣))
第一時間撞射得第一時間撞射得
手手。。 郭正謙郭正謙 攝攝

■■艾朗素指無線電對話多用來接收安全訊息。 路透社

■贊高域
連輸2盤
出局。
美聯社

■泰利將
改穿火箭
球衣。
資料圖片

香港代表團昨日出席在選手村內舉行的
升旗儀式，由於各支隊伍均忙於備

戰，港隊只有6名運動員出席，而出席的團
長郭志樑及港協暨奧委會義務秘書長彭冲
則宣布開幕式持旗手將由滑浪風帆選手鄭
國輝擔任。
未能出席升旗儀式的鄭國輝，得悉獲選

為港團開幕式持旗手後表現興奮；「好榮
幸可以代表香港成為亞運開幕式持旗手，自
己亦十分期待，希望一班香港運動員在亞運

中可以爭取佳績。」
郭志樑讚揚鄭國輝的表現穩定出色，成績斐然，是持旗手的

最佳人選：「鄭國輝是一名很有鬥志的運動員，很能代表我們
香港的體育精神，由他持旗是非常好的決定。」另外，彭冲表
示鄭國輝參賽的米氏板項目很能代表亞洲運動員的特點，因此
特意委任他為持旗手，他亦相信滑浪風帆選手一般運動生涯較
長，今屆亞運不會是鄭國輝最後一屆亞運。

盼成績與上屆看齊
對於今屆仁川亞運的期望，郭志樑希望至少與上屆廣州亞運

的成績看齊：「上屆廣州亞運港隊的成績非常好，我個人當然
是希望成績與上屆看齊，當然亞運向來的競爭性很大，不過我
對港隊很有信心，尤其是團隊項目，我相信他們會有很出色的
發揮。」
香港代表團陸續入住亞運村，郭志樑表示對選手村的設備很

滿意：「食飯、洗衣都很方便，和澳門代表團樓上樓下同聲同
氣，總體來說很滿意。」

香港文匯報訊 (記者 郭正謙 仁川直擊)仁川亞運會開幕式今日舉行，香

港代表團昨日宣布挑選男子滑浪風帆運動員鄭國輝擔任持旗手，團長郭

志樑表示選擇鄭國輝擔此重任是出於其成績及個人努力的考慮，認為他

代表香港持旗是實至名歸。

■香港花樣游泳隊昨日在比賽場館進行訓
練，積極備戰。 中新社■■香港區旗在選手村冉冉香港區旗在選手村冉冉

升起升起。。 郭正謙郭正謙 攝攝

■鄭國輝出任港團開幕
式持旗手。 資料圖片

■■港團昨日正式入住選手村
港團昨日正式入住選手村。。

郭正謙郭正謙 攝攝


